

大阪城

2024

7/1 (月)

14463号

全港西成分會

2647
6647-
4947

今年から一年の折り返しと、後半戦に入っていく。
梅雨はあと二週間ほどは続きそうだが。
そして、7月半ほど続く熱い夏の峠を超えて。
生きのび、秋もつかめたいきめのです。自然の
戦いは、年々人間にとってたいへんな活動になって
きています。真剣に自然とは対話して、生きていく
時代になってきています。

人間社会では、明後日(7/3)新社が出回ってきます。
スマホなどのデジタルで、会計をする人がふえきて
いるので、20年ほど前の新社発行ほどの話題には
ならないかと思えます。用がドレドレに16円ほどに安
なってきた。物価高インフレを強めようです。財務省が
用安を止めようと、先月には、20兆円ほど金をぶちま
け、ドレを売リ、用を買い、介入しましたが、金こケカラに
なってしまうています。岸田首相は、秋9月の自民党
総裁選挙に勝ち抜くためもあり、物価高対策や
低所得者に対し、予備費の金を使うと発表しています。
菅元首相は、岸田首相は、重責金の責任をとってない
批判をはじめ、小石河などを対抗馬に立てようと動い
ているようです。小石河は、小泉、石破、河野の略のよう
な海の方でも、後期高齢者どうし、バイン(8)トランプ(78)
の討論会がやられていて、こちらはケニカも派手なようです。

一年の後半折り返し、7月1日になりました。

本格的な夏になります。

仲間のみなさん。ご苦労様です。

7月になって本格的な夏になります。

毎年、この時期は、労働者が猛暑の現場作業を敬遠して「人が足らん」と言うことで「センターで仕事の求人」が増える時期になっていますが、毎年8月の中旬の盆の休みまでの1カ月半の期間、センターの寄り場に活気が戻ってくればとおもいます。

命に係わる熱暑

これから35度の猛暑が続く日が連続するようになります。ここ数年毎年その日数が増えてきてます。いくら対策を重ねても身体に与えるダメージは半端なものではありません。現場管理者にできるだけの対処を考えてもらおうようにしたいものです。

大阪万博開幕

まで9カ月余り

もうだめ
間に合わん

「なるべく人を使わない」という方針なのだろうが、それにしてもうまくいってるとはとうてい思われません。